
 第４回大巻地区 五日町小学校・大巻小学校の学区再編検討会議事録  

 

（１）概要 

日 時 平成 29年 2月 17日（金）午後 7時から 

場 所 大巻地域開発センター 

出席者 検討委員 73名中 37名 

 

（２）議事 

議  題 

 

・意見書（案）の検討 

・統合のスケジュール（案）について 

・今後に向けた統合協議会委員の編成について 

 

議事内容 

 

〇意見書（案）の検討 

➡当日配布した意見書についての確認 （事前配布した意見書（案）について文言の訂正有） 

 Q:3.協議の経緯について、地区公募委員とあるが、公募者ではないのか。 

 A:検討会の規約に基づいて組織の中に地区公募委員としている。 

 Q:4.配慮すべき事項について、「学校支援本部」とあるが組織として成り立つのか。 

 A:国の制度の中に地域が学校を支える補助金がある。現在大崎小学校で行っているはなさき

本部がある。地域の方が学校の中に入り、学校と家庭、地域が連携した子育て支援となって

いる。 

 以上、異議なし。了承され、その場で教育長へ会長より意見書を手渡す。 

 2月 28日に行われる教育委員会で報告を行う。 

 

〇統合に向けたスケジュール（案）について 

➡資料に基づいて簡単に要点を説明 

 Q:建設部会では地域の考え方も加えてもらえるのか。 

 A:統合協議会の部会の中で意見として検討はできる。29 年度は予算を計上していないので、

今後意見がまとまれば補正を上げて設計等の準備をしていく。 

  

〇統合協議会委員の編成について 

➡五十沢小学校の統合協議会を参考にしながら説明。 

 委員等の人数については今後相談しながら検討をしていく。 

 

 午後 8時終了。 

決定事項 

・意見書の了承と教育委員会へ報告願い 

・統合協議会の各部会の情報として公開をしていく。早い段階で情報提供を行う。（全戸配布） 

・地元の意見や要望等を反映できるように、統合協議会の各部会で検討課題とする。 

・新年度に入り統合協議会設置の準備を学校と始める。（予算計上、役員選出、校名の検討等） 

・検討会については本日をもって終了とし解散。 

・検討会の最後の記念として参加者で記念写真を撮影。 

 

次回予定 検討会としての予定は無し。 

 


